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a presenÇa e o comprometimento de todos e seguiu a reuniào com a segullrte

pauta:1ô Escolha de dois repÍêsentanto§ para compor o CONSELHO

MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO E CULTURA DE AQUIDABÃ.SE NO biêNiO 2022

! 2024.20 ApÍovação da prestação de contas do FUNDEB e PNATE referente

ao 4o, 5o € 60 bimestre§ do Módulo de Acompanhamento e Validação do

SIOPE - MAVS 2021.No que se Íeferiu ao 10 item da pautâ' o pres'dente

esclareceu a Íunçào do Conselho Municipal da Educaçào e Cultura e abrri: ;"

inscrrçâo parar o referido colegiado. Os conselheiros, Marcoe Anselmo dos

Anios ( titular) e Gilvan Gonçalves de Jerus(suplente) foranr r.ls

elêitos.únicos carrclidatos inscritos, portanto

Quanto 2§ it6m d8 Bâutâr o píe§id6nte explicou que o§ dentorrstretivo§ de

despesasdoFUNDEBePNATE(JulhoaDezembrode202l)estiveranlà
disposiçácdesteco|egiadonaSecretariaMunicipaldaEducaçãon':dia25de
Janeiro de 2022 das 08h àg 12h e das 14h às 1 7h para devida análise e que os

conselheiros . Joré vanderlcy santos sllva, Marcos Ansolmo dos Anjos,

Andrea Ítíacedo doc Santoa, Àntônlo Marcoe dos 9antot e Gilvan

Gonçalves de Jaaus'

Diante do exposto, fez-se rtecegsário' que os conselheitos plesellles

manifestassem seu parecer relacionado à prestaçáo de contas dos recursos do

FUNDEB e PNATE reÍoÍênte ao 4o , 5o e 6o bimestres do Módulo de

Acompanhamento e Valldação do sloPE - MAVS 2021. O colegiado definiu

a referida prestação de contas como REGULAR através de votaçào por

aclamaçáo. O senhor , Antônio Marcos dos Santos . cieclarou REGULA A

S dos recursos do FUNDEB e PNATE referente ao

1o, 2o, 3o,4o , 50 e 60 bimestres do Módulo de Acompanhamento e Validaçáo

do SIOPE - MAVS 2021 , conÍorme atas de 02 de Setembro de 2021 e de 26 de

Jâneiío de 2022(estâ).O conselheiro. José Vandcrley Santos Silva, nào

participou da votaçâo citada . pois chegou às 16h, após o término da reuniáo,

desse modo o

Não havenelo rtais nada

constar. lavret a presente

Santos.

mesmo náo assinará esia ata.

a tratar, às 16h encerrou-se a reuniáo, que, para

ata que vai por mim assinada, Andrea Macedo dos
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eeNSÉtitÕ &tuNlelPAI oe
TUNDEB AGIUIDABA.SÉ

- Âlií oa R§irllllq !i§ (:'\in6Ô'i1!' Muniçlt'l;si ur'

.. l'undo dg Mrnutançáo É D68ê|1volvil§oniu d€

. Éductgáo Báôies a VâlÔrirÉgüo doà

i"falr$ioricia ds Éduorgáe ' í;U'i§gts'
, o€orÍld! .m 26 dê J'nclro d' 2022'

AoÊ 26 (vint! 3 iois ) dt.s do lrtÔ. de J'nciro d€ 2022 (dals ftil o vitrts o

Aol"). "" 
ran. r"rniram-ge os oonselheiros do FUNDÉB nâ SecretaÍia lúuniqpal

da Ecucaçeo de AquidEbâ-SE nâ Rua José Rollêmberg LÊite' no81'Aquidabá-

§E:

I - RÉprcacntaníea do Psdar Êtc§utlvo illunlelp'l ' EÓG"trrh lÍu§iôipál

dê Educ!çÉo;
Tli!rls'' lúiicoa AlriiJIoD dGr Âi,li;ii

Supi6i,te: Àiicrús Macado dos Sahlto

ll - Roprerenúírtcô do Podar Érêoutivo

$uplentô: Cristhisn do MoÍ,e!
Eduedçáo Fúblic6 MuniciPai:

lll - Bapr.acnttÊlas da Fala d€ Âlunos dr
T,tulâr Anâ Clê6ir Alvcs dâ Co3ta

fhular:Edtsleidú BrÍboBs

Mu.rrcipal;

a iV- Rsprc6entllrter doÕ Sorvidotor Íócnlcos'Admlnl3tlrqvor dâü

Públlca8 MunlciPri.:
Supleôle Eten'lzÊ FêrÍ6irs RtbÉlÍo

v - R6pro!6nisntêr do Conrclho Tutalar;

TitulaÍ Maiaía Ssntos RibeiÍo

Vl- RoprÊi€ntrntlt do Consàlho Municipal de Educ!ção;

iuFirnie. Erjuatdo dos Santos Júnior

Vlt - RàpÍe6a.itai'rtar dor Oirêtoras dâ Escôlà! Fúbllcas Municipài§

Titular Antônao MâÍcos dos Santos

Vlll-R6presentânt66 dos Estudantes d! Educação Públic!

T{ular Gilvan Gonçalves de Jesus

lX.Reprêsentantê! dâ3 Escolas Quilombols§
Titülari Ouitéria Bispo da Silva Mota

X.RepresGntantês de Orgânizaçáo da Sociodade Civll

Suplente: Maria Roseane Francisca dos Sanlos

.O presidente do Conselho do FUNDEB, Antônio M!rêos dos Santoe,

agradeceu

Eaooiaa



2oAprovaçãodaprêstaçãodecontasdoFUNDEBePNATErêÍerenteâo1,'
2o, io bimestres ào Módulo de Àcompanhamento e Validação do SloPÉ -
MAVS 2021 :

30 substituições de representaçoeó oa sociedade civil organizada e Pais

dê Alunosl

4o Agendamento de reunião para aprovaçâo do Estatuto lnterno Do

Conselho do FUNDEBI

No que se refertu ao 1o item da pauta, o presidente esclareceu a função do

referido colegiado e atribuiÇões. Quanlo 2o item da pauta. o pÍesidente expltcou

oue seria ãe suma importância o paÍecer deste conselho a segulnte

iãcumentaçao: extÍatos do FUNDEB e PNATE, movimentaçáo financeira d.o

ÊÚúoeg e do PNATE; folhas analíticas de pagamento dos profissionais da

àãu""iao, notas fiscais do PNATE, referente ao í", 2o, 3o do exercicio de

202'l .'alémde documentos que ampararn.todas as gratificaçÕes em folha dos

pioRssionais da educaçâo . bem como, esclarecimentos a resperto dos càlculos

ãe descontos em Íolha dos mesmos profissionaid no que se refere ao lnstrtuto

úá"ó.áiO" S"guro Social (INSS) e ao tmposto de.Éenda (lR). considerou ainda

que. entre os ãias Í0 a 13 de Agosto d;2021 'muitos dos senhores haviam

tiJo a oportunidade de análise de boa parte da documentaçào exposta logo

solicitou, que se possivel, emitrssem os paÍeceres através de votação por

á"i.."çad ao final da reunião. O 3o itêm da pauta tratou sobÍe a constataÇáo

áà p"tlor. contratadas pelo Município de Aquidabá-SE estar ocupando

ã..unto. no então conselho do FUNDEB, mediante tal constatação , o ocorrido

toi-iniorrnrOo âo Secretário Muniqpal da Educaçâo. Jackson Crisóstomo dos

Santos. e ao Ex-presidente, Altamfo dos Santos Andrade, pãra que apurassem

Às fatos . Antônio Marcos dos Santos. ressaltou ainda , que inÍormou aos

mesmos a necessidade imediata de substituição dos membros um vez

"oniiriáOo 
o ocorrido. E que as substituições deveriam acontecer mediante

publicação de edital especiÍico para & fim e respectiva eleiçào Acrescentou .o

[iu.iO"ht" que foi constatada a existÊncia dos contratados na com[/osrção do

ãntao consetho constituido e que as càbidas providências foram tomadas com

ãs ieguint"s substituiçoes: na Representantação da Organização da

ãà"úi"a" civíl os senhorês.,.citvaq dos santos e José Rosa santos

Neto. foram substituídos por Maria Roleane Francisca dos Santos e por Maria

lvanildedeSáequantoaRepresentaçâodePaisdeAlunosdaEducaçáo
prürii, rvrrnicipal os senhores , Manoel Messias dos santos. claudio Alves de

Sãnt"n" e Edisleide Barbosa . foram substituidos por Patricia de Santana

éánio.. nn" Lúcia dos Santos e Elizabete Femandes Santos. O 40 item da pauta

tràto, .oUt" a apreciação do Estatuto lnterno Do Conselho do FUNDEB o

Dresidente informou que a proposta encontra- se à disposição do colegiado no

;;;;;à; watsApp e que bievementi fará uma reuniâo extraordinária para tratar

Iot" ã-rproráçáo do'documento. Encerrados os esclarecimentos da pauta

ã. Ai", ã'presiàente autorizou a análise documental do FUNDEB e PNATE

oaraosconselheiÍospresentes'Concluidaareferidaanálise,oconselheiro'
il;;;; Ã""Liro dos Anjos, pediu votaçâo da mesma e foi concedida pelo

il;id".i"';ã;mais membros pre-sentes o.'"1!?1 1 lTli:Il"^:: il:
ã."tá" , à"tr"Íou aberta a votação por aclamação e-o colegiado votou ' 

por
oE^ru Â a ppÉsricÃo nE coNTAS dos recursos do

unanimidade, REGULA A PKE§ I AVAr'',- -uE'- -rrYr! l

;ilióÉB " álrffi bimestres do Módulo de



AcompanhamentoeValidaçãodoSloPEMAVS2a2l.
Nao nru"ndo mais nada a tratar' as 10h encerrou-Se a reunião' que' para

cons.tar. lavrei a presente ata que vai por mim assinada. Andrea Macedo dos
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CONSELHO MUNICIPAL DO
FUNDEB AOUIDABÃ.5E

Ata de Reunião do Conselho Municipal do

Fundo de Manutençáo e Desenvolvtmento rle

Educaçâo Básica e Valorizaçào rios

Profissionais de Educaçào - FUNDEB,

ocorrida em 02 de Setembro de 2021.

Aos 02 (dois ) dias do mês de Setêmbro de 2021 (dois mil e vinte e um) às
'Ah,-r"*iiàÁ-." 

os conselheiros do FUNDEB na Casa dos Conselhos na Aventda

Macelo Deda Chagas , Aquidabá-SE:

| - Representantes do Poder Executivo Municipal 'Sêcrotaria Municipal

de Educação;
Titular: Marcos Anselmo dos Anlos

Sr.rplente: Andrea Macedo dos Santos

ll - Representantes do Poder Executivo Municipal;

Titular Mizael Mendonça
rv_ á"piã""ntantes d'e pais de Alunos da Educação pública Municipal;

Titular. Ana Clesia Alves da Costa

v_ n.írá""nt"ntes dos servidores Técnicos-Administrativos das Escolas

Públicas MuniciPais; ,

Suplente: Fábio Vieira
Vl - Representantes do Conselho Tutelar;
Tilular: Maiara Santos Ribeiro

Vll - Representantes do Conselho Municipal de Educação;

Titular: Tony Anselmo dos Santos '

viii - n"ptá""ntantes dos DirêtoÍes da Escolas Públicas Municipais

Tilular: Antônio Marcos dos Santos

tú*epresentantes dos Estudantês da Educação Pública

Titulal Gilvan Gonçalves de Jesus

Trtular Josê Cardozo Santana
Vl-Reoresentantes das Eecolas Qüilombolas
Titulai: Quitéria Bispo da Silva Mota

Vti-n"pt"""nt"ntee de Organização da Socledade Civll

Íitular: Sinval Francisco dos Santo

Suolente. Maria Roseane Francisca dos Santos

Suplente Maria lvanilde de Sá

O presidente do Conselho do FUNDEB' Antônio Marcos dos Santos'

agradeceu a presença e o comprometimento de todos e seguiu a reuniào conr a

seguinte Pauta:

lo Esclarêcimentos sobre o quê ó o Consêlho do FUNDEB;

dii
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